



Los responsables institucionales, ayer, tras la firma del acuerdo.

## UN ORGANISMO ANALIZARÁ LA CONEXIÓN **España y Francia impulsan la Travesía Central del Pirineo**

**EFE/** España y Francia dieron ayer el impulso definitivo a la Travesía Central del Pirineo, con la constitución de un organismo que se encargará de elaborar los estudios necesarios sobre trazados, costes, previsiones de tráfico e impacto medioambiental de una infraestructura que podría estar acabada en 15 ó 20 años. La Agrupación Europea de Interés Económico (AEIE) para la nueva Travesía Central del

Pirineo, que tendrá su sede en Zaragoza, cuenta con un presupuesto de cinco millones de euros procedentes de fondos europeos, que deberán gastar antes de 2013, y al que habrá que sumar una cantidad similar procedente de ambos gobiernos. Todos los estudios que se han elaborado hasta ahora estarán encima de la mesa de trabajo de este organismo y marcarán los pasos a la hora de decidir el trazado definitivo.

### **LA REAPERTURA DE LA LÍNEA DEL CANFRANC**

El embajador de Francia en España, Bruno Delayed, confirmó ayer que la reapertura de la línea internacional del Canfranc no es una prioridad nacional, sino regional, por lo que son los gobiernos de Aquitania y de Aragón los que se tienen que poner de acuerdo en la toma de decisiones.